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     視它為寶貴 
 

當我們抱怨說： 

「主啊，我們的痛太深，過於我們所能忍受承擔的！」 

主說： 

「我的百姓所受的困苦，我實在看見了；所發的哀聲，我也聽見了。我原知道他們
的痛苦。」1 

  主說祂知道，祂統統都知道，祂也看見了。就在我們以為，祂不知道，祂也看不見

的時候。 

  就好像我們總以為自己所背負的十字架，比世人都沉重，都巨大。 

然而，主卻說： 

  「那是特別為你們量身訂做的。」 

因為只有祂知道，我們的十字架該有多大，該有多重，才能把我們帶進祂所要賜給

我們的榮耀裡。 

  原來，十字架的道路，不僅僅是受苦，乃是要我們通過學習和苦難，能得著赦免、

寬恕、柔軟及謙卑的靈。 

  而謙卑是為了要使我們升高，升高是為了要使我們得榮耀。 

  啊，突然之間，十字架成了何等榮耀的盼望！ 

  從今而後，我們都不要再抱怨，反要視它為寶貴。   
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註： 

1 參閱出埃及記 3:7 
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